

## El Servicio de Jardinería alerta de una plaga de oruga de Asia que afecta a los boj

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2016(e)ko maiatza(r)en 05-(e)an 09:18etan -

---

*Euskaratzeko lanean ari gara.*

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el jueves día 5 de Mayo de 2016.

## El Servicio de Jardinería alerta de una plaga de oruga de Asia que afecta a los boj

-

- M.A.I.
- IRUN

5 mayo 201600:39

El servicio municipal de Jardinería informó ayer de que en las últimas dos semanas está realizando tratamientos contra la plaga invasora de una oruga procedente de Asia que afecta a las plantas de boj. Se trata de la Polilla China 'Cydalima perspectalis', lepidóptero que se detectó en Europa por primera vez en 2007 y en España, en 2014. No presenta riesgo alguno para personas ni animales de compañía, pero sus larvas causan defoliaciones severas que limitan la fotosíntesis del boj y atacan su corteza, pudiendo ocasionar su muerte. Afecta tanto a los ejemplares cultivados como a los silvestres de este arbusto autóctono, muy utilizado en jardinería por su resistencia y crecimiento lento. En Irun se encuentra por toda la ciudad, por ejemplo en las medianas de las avenidas de Guipúzcoa y Navarra, en el parque Mendibil, en Ikust Alaia y en la plaza Urdanibia.